



スローガン

汐路

自分も周りの人も大切に、仲間とともに学びにチャレンジ！

～鳴西プライドを育みながら～

鳴門市鳴門西小学校
校長室だより No.10
令和7年5月21日(水)

1 登下校の交通安全は、特に万全に！

この所、テレビでニュースを拝見しておりますと、児童の登下校の際に、交通事故に巻き込まれるという痛ましい事案が毎日のように全国では起こっています。注意していても避けられないこともあります。学校にも慣れてきた頃に起こることも考えられます。また、梅雨の季節にも、やがて入ります。学校でも、注意を喚起していきますので、ご家庭の方でも引き続き、お声がけをよろしくお願いいたします。また、早朝より交通立哨をくださっている保護者や地域のみなさま、お世話になっております。ありがとうございます。引き続き、子どもたちのためにどうぞよろしくお願いいたします。



2 届いた交通安全リレー旗！<5月末まで>

今、職員玄関前に交通安全のシンボルとして、交通安全リレー旗を設置しています。それとともに、昨日20日に、体育館にて地域のボランティアで立哨をしてくださっている方々を学校へお招きし、感謝の気持ちを伝える場を設けました。鳴門西小学校に通う子どもたちのために、頑張ってくださいています。ご高齢の方も多いのですが、我が子のように見守ってくださいています。体育館でのその時の様子です。



3 鳴門教育大学の屋上まで行ったよ(3年)！

5月20日(火)の午前中に、3年生のみなさんは鳴門教育大学の屋上へ学習に徒歩で出かけました。一つは、社会科の東西南北の方角の学習を生かして、鳴門の町を方角ごとに眺めてみることに、もう一つは、鳴門教育大学まで防災とも関連させて歩いておくということが主たる目標になっています。

3年生のみなさん、屋上からながめた景色はどうでしたか？教室での学習にも生かしてほしいと思います。

4 民生委員のみなさまと懇談いたしました！

5月16日(金)の午後、地域の民生委員のみなさまが、学校へごあいさつに来られました。普段の様々な教育活動でも、ご支援・ご協力いただいている方ばかりで、最近の教育をめぐる状況について、少しですが懇談もいたしました。短い時間でしたが、有意義な時間となりました。



5 ふれあい広場へ行ってみよう！6月15日(日)

6月15日(日)に高島の塩田公園広場でふれあい広場という催し物が開催されます。自治振興会のみなさんが中心となって運営されています。

昨年度も、参加してみました。防災の食料備蓄の商品も少しいただきました。また、ボランティアのみなさまとも話す機会を得て、とても楽しかったです。鳴西の児童のダンスも拝見し、そのキレッキレの格好よさに驚嘆しました。地域のみなさんがつながりあってされていることに毎年すばらしいなあと思って参加させていただいております。是非、気軽にのんびりと参加してみてください。

6 熱中症に気をつけましょう！

気温も上がり、湿度も高くなってきています。暑さに身体がまだ馴れていないと思うので、必要に応じて水分補給や帽子等を着用しましょう。

(文責：校長 内田 洋一)

